

Un prix est remis à Cuba au vaccin contre le cancer du poumon



La Havane, 19 novembre, (RHC).- Le Bureau cubain de la Propriété industrielle a octroyé le prix à la créativité et à l'Innovation technologique 2015 au vaccin pour le traitement du cancer du poumon avancé de cellules non petites, mis au point par le Centre d'Immunologie Moléculaire.

Enregistré à Cuba depuis l'an 2012, le vaccin Vaxira, améliore la qualité de vie et le temps de survie des patients. Il ne provoque pas d'effets secondaires, comme c'est le cas d'autres thérapies.

Sa sécurité permet son administration durant des périodes de temps prolongées dans l'attention primaire de santé y compris chez des personnes très âgées qui souffrent de ce type de cancer, le plus fréquent et mortel des tumeurs du poumon.

Le vaccin a été breveté dans 17 pays. À l'heure actuelle des études cliniques sont réalisés pour évaluer son efficacité dans l'emploi du cancer du sein et des ovaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/76389-un-prix-est-remis-a-cuba-au-vaccin-contre-le-cancer-du-poumon>



Radio Habana Cuba